

Embajador del Japón Sr. Eiichi Kawahara realizó una visita de cortesía al Excelentísimo Ministro Desarrollo Social Sr. Leonel Rodríguez



El día 10 de febrero de 2014, el Embajador del Japón señor Eiichi Kawahara realizó una visita de cortesía al Excelentísimo Ministro de Desarrollo Social señor Leonel Rodríguez, quien compartió los temas prioritarios del Ministerio.

El Ministro Rodríguez expresó su agradecimiento al Embajador Kawahara por la visita y explicó los programas sociales que realiza el Ministerio de Desarrollo Social (Mides). Además expuso que uno de los temas prioritarios de Mides es aumentar la capacidad productiva de mujeres y campesinos que viven en áreas de pobreza para complementar el programa de transferencia monetaria condicionada, con el fin de crear una fuente de ingresos propios. Esto está siendo implementado de manera conjunta con otros ministerios e instituciones privadas. En la actualidad se están llevando a cabo talleres y capacitaciones de diferentes temas tales como: salud, educación, derechos humanos y tecnificación laboral en las comunidades con un alto índice de pobreza.

El Embajador Kawahara mostró su interés en conocer los diferentes programas que Mides realiza. Así mismo compartió su entusiasmo en realizar intercambios culturales y de artistas en el año 2015 cuando se conmemorará 80 años de relaciones diplomáticas entre Japón y Guatemala.